



# 十三中だより

令和6年8月26日（月）8・9月号

校長 吉田 祐一

みずか かんが こうどう  
自ら考え行動できる 前向きに努力できる ここる たいせつ  
心を大切にできる

## もり盛りだくさんの2学期がいよいよ始まります

7月19日から始まった今年の夏休みは38日間でした。今日8月26日とあの日の気分を比較してもどうしようもありませんが、心の準備はできていますか。これを書くにあたり、夏休みのしおりを見返しています。「夏休みの課題」のページ、すべての教科にチェックは入っていますか。すべての課題を終えていない人は、一日でも早く完成させてください。

さて、この「十三中だより」では、P2, P3「夏休みの生活について」に基づき、チェックしていきます。ここでは、主に5つの項目建てがされていました。

1.学習 2.健康 3.安全生活 4.外出 5.交友

・「学習」：1, 2年生は明日の課題テスト（台風次第ですが）、3年生は次週のチャレンジテストで成果を出してください。

・「健康」：今日の体調で判断しましょう。体調不良の人は、立て直してください。  
昼夜逆転の改善、規則正しい食事、必要な治療を進めてください。

・「安全生活」：本日登校できていれば、大丈夫でしょう。欠席している人で、必要な人は、担任の先生に連絡してください。

・「外出」と「交友」：休み中にこれらの件で困ったこと、トラブル、心配なことがある人は、一日でも早く誰かに相談してください。解決しましょう。ここが肝心です。今日からの生活に一番影響してきます。

盛りだくさんの2学期が始まりますが、最後の項目が大切です。

## あきらめずに考え続けなければならぬ問題

7月26日から8月11日の17日間、パリ・オリンピックが開催されました。選手が一生懸命にプレーする姿は、勝ち負けを抜きにして、私たちに大きな感動をもたらしてくれました。しかし、今回のオリンピックでは別の側面を大きく表しました。それは、SNS上で繰り広げられた選手たちへの誹謗中傷です。今や、この国だけにとどまらず、世界規模の大きな問題としてクローズアップされました。私たちはこの問題について、あきらめずに考え続けていかなければなりません。